

Himmelsdrachenmenschen in unserem fantastischen Publikum, nun seht ihr unsere Krönung der Show.

Die letzte Überlebende von der Insel Moonisland. Sie ist einzigartig. Ihre hellblonden Haare, so hell wie das Mondlicht, ihre tiefgrünen Augen von der schönen Natur ihrer Heimatinsel, ihre zartjunge, weisse Haut schimmert in einem Wohlhabendem glitzern, wenn der Mondschein ihren zierlichen Körper anstrahlt. Mit ihr kann man viele verschiedene Sachen anstellen. Nehmt sie als Putze, Köchin oder auch als schönes Haustier, da wird jeder um sie neidisch. Ihr wunderbarer Name, erhalten von der Weltregierung: „Mondschein Luna“

Das Publikum tobte bei ihrem Anblick. Sie boten alle sehr hohe Summen an Berry`s für Luna. Doch Sankt Carlos, von den Himmelsdrachenmenschen, überbietet alle. „500 Millionen Berry, ich biete 500 Millionen Berry“, kam es aus seiner schreienden Kehle. Die anderen Zuschauer konnten mit diesem riesigen Betrag nicht mithalten.

„Herzlichen Glückwunsch! Die wunderschöne Luna gehört jetzt Ihnen, holt sie euch beim Hintereingang ab.“

"So Liebe Leute das war das Ende, mit unseren Show und wir hoffen ihr seit das nächste Mal wieder dabei. Vielen Dank und eine wunderschöne Heimreise." ,schrie er freudig in sein Mikrofon.

Sie wurde von der Bühne geführt, durch den langen Gang in die Richtung von dem Hintereingang und wartete auf ihren Käufer. „Ich fühle mich wie ein bedeutungsloser Gegenstand“, doch ich gab mich meinem Schicksal hin.

Bei den Kidpiraten

Sie schauten sich die menschenentwürdigende Show bis zum Ende an. Denn er wollte jetzt sein neues Spielzeug abholen lassen, das mit den tiefgrünen Seelenspiegeln. Sein Grinsen wurde breiter, er drückte seinem Vizen Handschellen und eine lange Stahlkette mit Halsring in seine Hände.

„Killer, dieses Mädchen will ich haben. Du weisst, was es zu tun gibt“, sprach Kid zu seinem alten Freund. Der Vize der Kidpiraten nickte. Er schlich, so schnell und leise wie eine räuberische Katze, zum Hintereingang und wartete bis Sankt Carlos aus der Tür trat.

Die übrigen Kidpiraten, plus ihrem Captain, gingen zurück zur Adventure Galley, ihrem grossem, atemberaubendem Schiff.

Bei Killer.....

Sankt Carlos und Gloria traten aus der Tür, mit dem jungen Mädchen Luna. Sie sah mit leeren Augen auf die Erde. Ich folgte ihnen durch den dunkel, scheinenden Wald. Die vielen Bäume, mit ihren riesigen Baumkronen, verdeckten die Sicht auf den Nachthimmel.

